



Die Erde auf verschiedene Arten erkunden

Geographie ist mehr als nur „Stadt – Land – Fluss“ - vielmehr geht es um das Leben der Menschen in den unterschiedlichen Ländern der Erde. Im Geographieunterricht wird hinterfragt, warum die Landschaften der Erde so unterschiedlich aussehen, wie Gebirge entstanden sind, wie das Wetter entsteht oder wie es zu Vulkanausbrüchen kommt ... Alles Dinge, die das Leben der Menschen betreffen und beeinflussen. Diese Fragen sind nicht immer leicht zu beantworten.

In ferne Länder reisen

Toll wäre es, wenn wir überall hinreisen könnten und uns alles vor Ort genau anschauen und direkt vor Ort Antworten finden könnten.

Leider ist uns das nicht möglich, daher müssen wir auf Karten, Bilder, Berichte, Filme, Statistiken und vieles mehr zurückgreifen.



Die Welt verstehen

„Geographie“ ist der wissenschaftliche Name des Faches Erdkunde. Dieser Begriff kommt aus dem Griechischen und bedeutet so viel wie „Erdbeschreibung“.

In Geographie sind natur-, wirtschafts- und gesellschaftswissenschaftliche sowie historische Aspekte integriert. Deshalb lassen sich im Unterricht viele Verbindungen zu anderen Fächern herstellen. Somit hat das Fach Geographie eine Brückenfunktion zwischen Naturwissenschaften und Gesellschaftswissenschaften.

Grimmelhausenschule
Renchen

Geographie

